



Minuta del Senado sobre empresas estratégicas llegan a San Lázaro

El paquete de propuestas de Sheinbaum para apuntalar la reforma constitucional sobre empresas estratégicas, será enviado a comisiones, anuncia el presidente de la Cámara



La Cámara de Diputados recibió, del Senado de la República, **la minuta con una serie de leyes secundarias en materia de empresas estratégicas**, que apuntalarán la reforma constitucional que cambió el carácter de “empresas productivas” del Estado a “empresas públicas”, a PEMEX y CFE.

El presidente de la Mesa Directiva del recinto, **Sergio Gutiérrez**, informó que el proyecto será turnado a comisiones para que sea estudiado, aprobado y turnado a debate al Pleno.



Minutos antes, el líder parlamentario de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Ricardo Monreal**, explicó que esos proyectos debían haber llegado a manos de los diputados la semana anterior, pero debido al bloqueo y plantón de maestros instalado afuera del Palacio Legislativo, el trámite se retrasó.

Confió en que una vez retirado el cero a la Cámara, **las actividades y procedimientos se normalizarán y agilizarán.**

"Y tenemos un paquete de reformas en materia energética que aprobó el Senado la semana pasada y que ahora no habían llegado porque el jueves y el viernes no hubo actividad en la Cámara de Diputados, por el tema de estar en protesta o tomando pacíficamente la Cámara los maestros, entonces eso impidió que laboráramos el jueves y el viernes, espero que hoy se agilice todo este procedimiento", refrendó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/3/minuta-del-senado-sobre-empresas-estrategicas-llegan-san-lazaro-681105.html>